

Frieden
braucht
Beziehung

WIE
GEHT
FRIEDEN?





Frieden braucht Beziehung

*Alles, was wir in die Welt tragen, erzeugt Resonanz.
Wir haben in der Hand, worauf wir antworten:
wofür wir verANTWORTung übernehmen.*

Anhand von Erfahrungsaustausch und Übungen
tauchen wir gemeinsam ein und
machen uns auf die Suche nach **lebbarem Frieden**.

Wo: Theologische Hochschule in **Brixen**
Wann: Mittwoch, **23. April 2025** um **18.00 Uhr**



Die Initiative wird vom Land Südtirol, Amt
für Freiwilligenwesen und Solidarität,
unterstützt.

AUTONOME
PROVINZ
BOZEN
SÜDTIROL



PROVINCIA
AUTONOMA
DI BOLZANO
ALTO ADIGE